

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Pemikiran KP

Kerja Praktek (KP) atau yang biasa disebut dengan *Job Training On the* (OJT) adalah kesempatan bagi mahasiswa untuk ide atau gagasan mahasiswa dalam melakukan kegiatan nyata, sehingga kondisi ini membuat proses pemahaman selama di bangku kuliah lebih baik. Selain itu KP juga memberikan pengalaman yang belum diperoleh selama kuliah (pengalaman baru) dan membantu pengembangan proses berpikir yang selalu berkembang. Pelaksanaan KP bukan hanya merupakan salah satu syarat kelulusan, tetapi juga penting mempersiapkan mahasiswa menjadi tenaga kerja yang siap, terampil, dan cekatan. Selain itu juga mahasiswa mampu menciptakan suatu karya yang bernilai lebih tinggi. Salah satu cara untuk mewujudkan yaitu dengan cara menyelenggarakan mata kuliah kerja praktek, dimana mahasiswa dapat terlibat langsung dalam lapangan kerja dan memperoleh pemahaman yang lebih mendalam mengenai bidang yang ditekuni.

Kerja Praktek adalah penempatan seseorang di lingkungan kerja nyata dengan tujuan meningkatkan keterampilan, etika kerja, disiplin, dan tanggung jawab. Hal ini memberikan kesempatan bagi individu untuk menerapkan pengetahuan dan keterampilan yang dimiliki, yang ada hubungannya dengan latar belakang seseorang yang melaksanakan Kerja Praktek tersebut.

Dalam memasuki era globalisasi saat ini, teknologi informasi tidak dipungkiri memiliki kaitan erat dengan kehidupan manusia setiap harinya. Teknologi informasi dapat mempermudah pekerjaan manusia serta memberikan kemudahan dalam memperoleh informasi. Untuk mempermudah Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Bengkalis dalam mengelola dan pendataan rekap perjalanan dinas dari para staf dan pegawai dengan lebih efisien, maka penulis mendapatkan tugas membangun sebuah aplikasi Laporan Kerja berbasis web oleh karena itu penulis mengajukan judul “Rancang Bangun

Aplikasi Rekap Laporan Kerja Dukcapil Bengkalis (Backend)” dalam hal ini akan dijadikan sebagai Laporan Kerja Praktek.

1.2 Ruang Lingkup

Dalam pelaksanaan Kerja Praktek (KP) di Kantor Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil penulis ditempatkan dibagian bidang Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan (PIAK), pada bagian bidang Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan penulis diberikan tugas untuk membuat aplikasi Laporan Kerja.

1.3 Tujuan dan Manfaat KP

Tujuan dari pelaksanaan Kerja Praktek(KP) ini adalah menghasilkan sebuah aplikasi Sistem Laporan Kerja bagi staf dan pegawai di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Bengkalis.

Manfaat bagi Kantor Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Bengkalis bisa memudahkan staf dan pegawai untuk menginput laporan kegiatan yang mereka lakukan tanpa harus membuat laporan secara manual lagi.

1.4 Luaran Proyek Kerja Praktek

Selama melakukan proyek yang diberikan pada saat kerja praktek adapun output yang akan diimplementasikan yaitu aplikasi Laporan Kerja Dukcapil Bengkalis.